

Presseinformation

08. November 2019



Kein Geld für kranke Kinder

„Lange geplante Herz-OPs von Kindern werden kurzfristig verschoben. Rettungssanitäter wissen nicht, welche Klinik sie ansteuern können. Eltern müssen in entfernte Kliniken pendeln. Warum vernachlässigt das Gesundheitssystem unsere Kinder?“ - ein Film von Stefan Eberlein ausgestrahlt bei der ARD, der die alarmierende Situation von Kinderkliniken und Abteilungen in Deutschland anprangert.

<https://www.daserste.de/information/reportage-dokumentation/dokus/sendung/kein-geld-fuer-krank-kinder-100.html>

Auch in der Pressemitteilung der Deutschen Interdisziplinären Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin vom 4.10.2019 wurde die Unterfinanzierung in der Pädiatrie und der damit verbundene Abbau pädiatrischer Versorgungskapazitäten, aufgezeigt (AKIK-Pressemitteilung vom 25.10.2019 „Versorgungsnotstand in deutschen Kinderkliniken“). In einem Artikel der Süddeutschen Zeitung vom 10. Oktober wird Ruth Waldmann, die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, zitiert: „Es kann nicht sein, dass schwer kranke Kinder abgewiesen werden, weil ihre Behandlung nicht rentabel ist“. Es scheint endlich auch bei der Politik angekommen sein, dass sich etwas ändern muss.

AKIK macht seit Jahren auf die besonderen Bedürfnisse von kranken Kindern und Jugendlichen aufmerksam. Sie müssen unabhängig von wirtschaftlichem Gewinndenken eine bestmögliche medizinische, pflegerische und psychiatrische Behandlung bekommen. Der Pflegekräftemangel besonders auch auf Intensivstationen, der durch die generalistische Ausbildung verstärkt werden wird und die nicht ausreichende Finanzierung der erhöhten Personal- und Vorhaltekosten in Kinderkliniken durch DRG´s schicken unsere kranken Kinder in Abseits.

AKIK fordert die Politik und die Gesellschaft auf, endlich die Bedürfnisse kranker Kinder und Jugendlicher in den Vordergrund zu stellen. Hierzu braucht es ausreichend pädiatrische Fachkräfte und eine finanziell gesicherte und exzellente Versorgungslandschaft in Deutschland.

Kontakt:

AKIK-Bundesverband e.V.
Aktionskomitee KIND IM KRANKENHAUS
Theobald-Christ-Straße 10
60316 Frankfurt am Main
www.akik.de
info@akik.de